

Un goûter d'anniversaire

Ce samedi vingt-sept avril, je rencontrai incidemment notre bibliothécaire locale. Après les politesses d'usage, je lui demandai : « ce sont bien les trente et un ans de la bibliothèque qui sont fêtés la semaine prochaine? » . Elle me contredit rapidement en me précisant que nous ne célébrions que les trente ans de l'institution .

Elle me fournit le programme des activités. Outre une exposition de photographies prises au cours des années, de nombreux ateliers étaient prévus: pyrogravure pour immortaliser les noms des lecteurs, dictée concoctée pour un aéropage de linguistes amateurs ou encore quiz permettant d'évaluer les connaissances gigantesques de chacun.

Tout sera gratuit, aucuns frais pour les visiteurs . Un gâteau ponctuera la manifestation . J'aimerais souffler les bougies ! J'éteins ces petites lumières avec bonheur chaque fois que l'occasion se présente. Mon âme de béjaune est toujours présente .

Le jour dit, une grande table cérémonielle avait été apprêtée sous un appentis derrière la bibliothèque . La pluie pouvait survenir, les égouts de l'édifice se chargeraient de l'évacuation des eaux . Des gâteaux saupoudrés de sucre côtoyaient des vins délicieux . Avant que je n'aie pu me précipiter sur ces gourmandises, je repérai un édile relisant son discours . J'ai écrit de nombreux textes mais je ne suis pas un thaumaturge ! Comment rendre la beauté de cet événement avec des mots ? Il se débrouillera bien tout seul !

Ce fut un vrai balthazar . Plus tard, une sélection de manitous locaux se retrouva pour des agapes exceptionnelles . Malheureusement pour les gastronomes, les plats ne se sont pas succédé mais entrecroisés !

En rentrant, je fus stupéfait de voir une contre-danse sur le pare-brise de ma voiture . J'en trébuchai et me fis une ecchymose sur l'omoplate . Mes prochains soupers seront des tête-à-tête, un lis blanc dans une majolique émaillée au centre d'une table simple . Deux croque-messieurs chacun, et aucun discours . Vivement les frairies du centième anniversaire !

3 mots pour départager : daguerréotype - abscons - gélif